



DESTACADOS



Marco Arévalo

Rector Zolezzi y embajador de Italia en Chile acuerdan potenciar vínculos de cooperación

En su reciente visita a nuestra universidad, el embajador Mauro Battocchi junto al rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid exploraron diversas posibilidades de colaboración académica y de investigación. Tras la reunión, el diplomático puntualizó que "tenemos un enorme potencial, por lo que debemos buscar nuevos caminos de cooperación entre ambos países en el ámbito de la manufactura y las energías renovables para seguir creciendo y desarrollarnos juntos".



Hugo Salas

Nieta de Elena Caffarena presenta inédita obra tributo a la abogada feminista chilena

"Elena Caffarena Morice: Una 'grande de Chile' que vuelve a los 17 después de vivir un siglo", es la obra tributo publicada recientemente por la autora, historiadora y egresada de nuestro plantel, Ximena Jiles Moreno, y editada por el Sello Editorial de la U. de Santiago. En palabras de su director, Manuel Arrieta Sanhueza, el libro da cuenta "de la valentía y congruencia con que Elena Caffarena vivió su vida, luchando y abriendo camino para que las mujeres de este país pudieran llegar a las universidades, al mundo del trabajo, a la política y, en suma, donde sus capacidades y anhelos las guiaran", enfatiza.



Archivo Comunicaciones

Experto rechaza decisión del Gobierno que desecha el proyecto Eje Alameda-Providencia

Rodrigo Martín, académico de la U. de Santiago, señala que el proyecto vital que desestimó el Ejecutivo es beneficioso, ya que habría generado cambios importantes en materia de transporte y desarrollo urbano en Santiago, solucionando algunos nudos emblemáticos del centro de la ciudad y potenciando el transporte urbano.

Equidad de género marca temática de estudiantes del plantel en la ONU



- Por séptimo año consecutivo, la Universidad de Santiago participa en el National Model United Nations-New York 2019, conferencia académica internacional que busca simular el funcionamiento del sistema de la ONU. La instancia, que se realiza cada año durante el mes de marzo, reúne a más de 3 mil estudiantes universitarios provenientes de 130 países con el objetivo de discutir, debatir y negociar en torno a temáticas de la agenda internacional.
- En esta oportunidad, la delegación de nuestro plantel seleccionó la equidad de género, uno de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, para elaborar sus propuestas respecto de cómo avanzar en la temática. El discurso fue leído en la sala de la Asamblea General por la estudiante de Pedagogía en Inglés, Amanda Muñoz Avendaño, en representación de sus compañeros.
- La académica Sofía Schuster Ubilla, coordinadora del Taller Modelo de Naciones Unidas de la U. de Santiago, valora el "trabajo colaborativo que proponemos y hacemos con los estudiantes durante todo el año de preparación, y que se ve reflejado aquí". En tanto, la directora de la Dirección de Género, Equidad y Diversidad, Andrea Hurtado Quiñones, estima que la participación de los estudiantes "demuestra el interés de nuestra universidad por seguir fortaleciendo una reflexión constante sobre la transversalidad de género en los distintos programas educativos".